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「明星山の『ムラヤママイマイ』」ひすいの
街めぐり
ひすいの
街めぐり

LINE
公式アカウントやっていますやっていますL

　管内事業者の皆様に、当所の
事業やイベント、施策情報をタ
イムリーにお届けします。糸魚
川商工会議所ＬINE公式アカウ
ントの登録をお願いします。

　明星山で1971年6月に村山均氏により発見された、左巻きで偏平
した特殊な殻を持つ新種のカタツムリは、1977年に和名「ムラヤ
ママイマイ」と命名され、2021年には国内希少野生動植物種の指
定を受け、捕獲や譲渡が禁止されました。
　この明星山の石灰岩岸壁に生息する固有のカタツムリのモニュメ
ント「ムラヤママイマイよ永久に」は、昨年10月「にいがた貝友
会」により、小滝川の畔ヒスイ峡に設置されました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　《写真撮影：後藤広報委員》
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雑　感
新潟県最低賃金　９８５円に

議員変更のお知らせ

第66回 永年勤続優良従業員表彰式

商工会議所で
印紙、切手類の販売を行います

糸魚川ジオパーク検定開催

事業承継相談窓口　開設
当所 中小企業相談所内に
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 エネルギー・物価⾼が続く事業環境の中でもコロナ禍時期と
⽐較して回復基調を⾒せていましたが、令和6年1⽉1⽇に発⽣し
た能登半島地震、６⽉の1ドル＝160円半ばといった記録的な円
安などの経済動向により前期調査で挙がっていた「先⾏きへの
不安」が現実となり、復調に「待った」がかかる結果となりまし
た。
 全企業の項⽬別状況の景況DIでは（２ページ）全体的に数
値が後退しています。「⾮常に良かった」が2.2％から3.7％と増
加していますが好転した業種は限定的であると考えられ、「や
や悪かった」が前回調査で27.2％から29.0％に増加。それに連
動する形で「やや良かった」が23.3％に、「変わらない」が
29.0％に減少しています。この傾向は売上⾼、営業利益DIでも
同様の状況であり、多くの企業にとって厳しい状況であったこと
が分かります。
 次ページに掲載している業種別景況DIでは卸⼩売業は−20％
から−31％、製造業−5％から−17％ 、建設業は−17％から

−20％、宿泊・飲⾷業は7％から−9％、サービス業・その他は
−1％から−12％と殆どの業種で数値が後退しました。
 ⼀⽅、運輸業においては前期−33％であったところを23％ま
での⼤幅回復しており、これが全企業DIの「⾮常に良かった」
を増加させた要因と考えられます。本年の4⽉より同業種への適
応が始まった働き⽅改⾰関連法の改正で業況の悪化が懸念さ
れていましたが、経営上の課題における回答の状況から価格転
嫁を上⼿く進めることができ、改善につなげることができたと推
察されます。
 しかし、多くの企業では現状が続くという考えが主流となっ
ていることが次期景況予測DIの「変わらない」のポイント増加
から読み取ることができます。
 世界的に安定しない社会動向や11⽉に⽶国で実施の次期⼤
統領選挙の⾏⽅など経済に影響を与える要因はこれからも多く
起こることが予想されるため、市内経済への影響を引き続き注
視していきます。

　糸魚川経済団体連絡協議会（糸魚川商工会議所・能生
商工会・青海町商工会）の会員企業を対象に令和6年度
前期（1月～6月）の景況を実施し、概況がまとまりました。

調査対象事業所数：1,036社（糸魚川630　青海188　能生218）
有 効 回 答 数：　348社（糸魚川218　青海44　能生86）
回答率：34％

外部環境の悪化により
回復の兆しに水を差される

令和6年　前期景況調査令和6年　前期景況調査

調査結果の概要

調査結果の概要
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新入会員紹介

秋の定期健康診断実施します
会員限定

図

私

 ８⽉28⽇（⽔）、本年度、塩の
道経済懇談会が50回を迎える記
念事業として、特別便『えちご
トキめきリゾート雪⽉花50周年
記念チャーター便「⽇本海紀
⾏」』を運⾏し、松本、塩尻、⼤町、⽷⿂川商⼯会議所
の４商⼯会議所から30名が乗⾞しました。本事業では、
えちごトキめきリゾート雪⽉花に乗⾞いただき、⽷⿂川
から富⼭県境の市振駅と直江津間を運⾏する「塩の道の
起点である⽇本海沿線を⾛るコース」を設定し、⽷⿂川
とのつながりを改めて感じていただきました。⾞内で⽷
⿂川ならではの⾷を楽しんでいただくことのほか、途
中、道の駅マリンドリーム能⽣、終着後には⽷⿂川物産
センターへの⽴ち寄りなどでお買い物も楽しんでいただ
きました。

今後は記念事業として記念誌の発⾏、11⽉６⽇（⽔）には
塩 尻 市 を 会 場
に、塩の道経済
懇談会、記念式
典、講演会、祝
賀会を⾏う予定
です。

塩の道経済懇談会50回記念事業開催塩の道経済懇談会50回記念事業開催
～４商工会議所の役員間で交流～～４商工会議所の役員間で交流～

９⽉６⽇（⾦）、國富アネッ
クスを会場に第９回となる
共済加⼊者還元事業『感謝
の集い』を開催しました。
 『感謝の集い』は当所で
取り扱っているアクサ⽣命
の制度に加⼊されている皆様に⽇頃のご⽀援、ご協⼒に
感謝の意を込めて開催しています。
 今回は、主に新規契約した会員に案内し、14事業所総
勢15名の⽅が、参加しました。
 好評をいただいているアトラクションとして、㈴渡辺
酒造店様から、「DOMAIN WATANABE（ドメーヌワタ
ナベ）」の試飲会や豪華賞品が当たるビンゴ⼤会が催さ
れ、⼤変盛り上がる楽しい『感謝の集い』となりました。
 来年度も、開催予定です。多数の会員の皆様からご加
⼊いただき、喜んでもらえる企画を⽴てていきたいと思
います。

共済加入者還元事業『感謝の集い』共済加入者還元事業『感謝の集い』
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 ８⽉８⽇（⽊）、当所にて建設業部会（部会⻑：岩﨑 護
／創和ジャステック建設㈱ 社⻑）正副部会⻑会議を開
催しました。
 会議では今年度の部会事業計画について協議され、11
⽉に東京ビッグサイトを会場に実施される「Japan Home 
Show」への視察研修会の実施、⼯業部会、運輸・港湾業
部会と３部会・⽷⿂川市との合同事業で「脱炭素」に関
するセミナーを実施することを決定しました。
 また、各社の近況報告として、⼈件費、エネルギー
⾼、資材価格の値上がりが続き依然として業界を取り巻
く経営環境は厳しいといった意⾒や、⼈⼿・担い⼿不⾜
が深刻であり、外国⼈労働⼒の活⽤や労働⽣産性を⾼め
るためのＤＸ化も必要だといった意⾒も多く出ていました。

今年度の部会事業を検討今年度の部会事業を検討
建設業部会建設業部会

外国人雇用に関するセミナーを開催しました

部会のうごき

 7⽉23⽇（⽕）、⾷品製造業部会（部会⻑：⼩林⼤祐／加賀
の井酒造㈱）が割烹春よしで開催され、7名（部会員5名）が
参加しました。
 冒頭で⼩林部会⻑より、できるだけ多くの部会員から出てき
ていただくことが課題と⽬標である。部会員同⼠が交流するこ
とで商売のプラスになるような活動をしていきたいと挨拶され
ました。
 業界の近況報告や今年度事業活動の⽅向性を話し合い、
「卵やバター等の原材料、光熱費、箱や袋等の包材やガラス
瓶まで値上がっており、利益が減少している。それでも価格転
嫁が難しい状況である」、「能登半島地震の影響なのか、急に
⿂（メギス等）・⽢えびが獲れず、海の⿂が変わってきており
価格が⾼騰している」、「お⽶が無く、在庫も持っていない状
況で、地元の消費者から多くの問い合わせがある」など、厳し
い状況が報告されました。
 また、今年度事業は、東京都内のイベント出店に合わせて、
会場やTHE NIIGATA
の視察を検討していくこ
とになりました。
 会議終了後は、懇親
会も⾏われ部会員同⼠
交流ができ、有意義な
時間となりました。

食品製造業部会食品製造業部会

ＤＸセミナーを開催しました
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今年度の部会事業を検討

正副会頭会議

８月２１日

● 日程調整
糸魚川おまんた祭り決算総会、日本商工会議所通常会員総会、
（経済人連盟）八寿糸杯ゴルフ大会、秋季合同要望・上越、
新潟地域 ほか

●（経団連）市長要望について
● 脱炭素セミナーについて
● 金融業部会事業について
● 塩の道経済懇談会について　ほか

９月４日

● 日程調整
（経済人連盟）衆議院議員　高鳥修一政経セミナー、三村名
誉会頭旭日大綬章受章をお祝いする会、金融業部会事業　講
演会、青海町商工会永年勤続優良従業員表彰式　ほか

● 会員の異動、共催・協賛依頼について
● 共催還元事業について
● 市と工業部会との懇談会、（経団連）市長要望について
● Ｕターン事業について　ほか

建設業部会  ９⽉５⽇(⽊)、⾏政書⼠事務所ＵＭＣサポート代表の池
⽥有美⽒を講師としてお招きし、⽷⿂川商⼯会議所ホー
ルにて「外国⼈雇⽤に前向きに取り組むための基礎知識
セミナー」を開催しました。
 少⼦⾼齢化の⽇本社会において、求⼈を出してもなか
なか応募がないなど、⼈材不⾜は企業経営にとって⼤き
な課題となっています。そんな中、外国⼈労働者への注
⽬が⾼まり、外国⼈の雇⽤は⽷⿂川市内でも増加してい
ます。
 今回のセミナーでは「外国⼈を雇⽤したいけれど、ど
うすれば良いのかわからない」と感じている事業所向け
に「まず何をするべきか」「コミュニケーションの取り
⽅」等、はじめて外国⼈を雇⽤する際の⼼配事を解消で
きるような内容をお伝えしました。
 外国⼈雇⽤を進めていくにあたり、ご不明な点やお困
りごとなどかありましたら、会議所や市でも相談を受け
付けておりますので、お気軽にご相談ください。関係機
関と連携し、外国⼈雇⽤のサポートをしてまいります。

外国人雇用に関するセミナーを開催しました外国人雇用に関するセミナーを開催しました

令和６年度　制度改正等の課題解決環境整備事業

 ８⽉23⽇(⾦)、フォーバルGDXリサーチ研究所⻑の平
良学⽒を講師としてお招きし、ヒスイ王国館にて「“待っ
たなし”のＤＸ改⾰時代にすべての中⼩企業がやるべきこ
と（ＤＸセミナー）」を開催しました。
 国や⾏政が⽇々発信しているＤＸは、⼤企業だけでな
く、全ての中⼩企業が取り組むべき課題となりつつあり
ます。
 今回のセミナーでは、ＤＸの重要性・必要性、様々な
事例、取り組むステップまでの全体像を学びました。ま
た、中⼩企業のための⾏政制度「みらデジ」の紹介も⾏
いました。

 「みらデジ」は、企業の経営課題やデジタル化の状況
を可視化し、経営に役⽴つ情報収集が可能で、⽀援機関
への相談にも繋がるポータルサイト
です。詳細は⼆次元コードよりご確認くだ
さい。

食品製造業部会

ＤＸセミナーを開催しましたＤＸセミナーを開催しました

／

マーケティング支援グループ
生活関連マーケティングチーム 担当：渡辺（明） 前田

商品デザイン・ラボ

「作る」から「売る」まで。
デザインの⼒で強化する無料相談会。

商品開発・販売戦略にお悩みはありませんか︖

商品・サービスの企画、製造、パッケージング。
売り場やチラシ、ホームページ…

では、商品が作られてから売れるまで、
あらゆる場⾯のお悩みを「デザイン」の専⾨家
と解決に導く無料相談会を開催しています︕
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 部下との関係性を良くしたいと、良かれと思ってやっていること
が、実は関係を悪くしているケースがあります。部下の声をしっか
り受け⽌めたいと思えば思うほど、空回りしてしまうなどという現
場の声も多く聞かれます。
 例えば、部下から「こんなことがあって本当に困りました」とい
う話を聞いたとします。その気持ちに寄り添うつもりで、即座に
「分かる」と⾔ってしまうことはないでしょうか。このような反応
が相⼿を理解する適切な対応と捉えてしまう⼈が多いのも事実です。
しかし、それは相⼿の気持ちではなく、相⼿の話を聞いたときの
「⾃分の気持ち」を⽰したものにほかなりません。
 ⾃分の経験と、相⼿の話の内容が「同じような場⾯や状況」と合
致したときに「分かる」と表現するわけです。しかし、「同じよう
な」体験や出来事であっても、完全に「同じ」ということはなく、
それと同様に相⼿と１００％「同じ気持ち」には決してなりません。
その⼈その⼈が出合うことやそのとき感じる気持ちは、⼀つとして
「同じ」ものは存在しないのです。それにもかかわらず、いかにも
全てを悟ったように「分かる」という表現を使うことは、「分かっ
たような」錯覚に陥ることを指します。
 相⼿との信頼関係が希薄な場合は、「本当に分かっているのか？」
と不信感を抱かれることにつながり逆効果になりますし、反対に正
確な内容をやりとりしていないにもかかわらず、お互い「分かった
ような感覚」になってしまうのも問題です。本当の理解が進まない

と、根底のところで平⾏線をたどってしまいます。すると、「あれ、
分かってもらえていなかった」と、どこかで相⼿との関係性に破綻
が⽣じます。そうすると、きちんと向き合ってもらえていなかった
という不満から、反発⼼が⽣まれやすくなります。
 ですから、職場で安易に「分かる」という⾔葉を使わないことが
⼤切です。「どんな状況だったのか」と、相⼿の話を促すような⾔
葉掛けでよく事情を聞き、具体的な対応を伝えることが、本当の意
味で相⼿の声に寄り添うことにつながります。

新入会員紹介新入会員紹介

「部下の声に寄り添う」

　法政大学卒。一般社団法人日本メンタルアップ支援機構（メンタ
ルアップマネージャ資格認定機関）代表理事、公認心理師、産業カ
ウンセラー、２級キャリアコンサルティング技能士。企業内健康管
理室カウンセラーとしての長年の現場経験を生かした、人間関係改
善に必須のコミュニケーション、ストレスマネジメントなどの分野
を得意とする。防衛省、文部科学省などの官公庁をはじめ、大手企業、
大学、医療機関などで５万人以上を対象に講演・研修を行い、机上
の空論ではない「生きたメンタルヘルス対策」を提供している。著
書にシリーズ 51 万部超『よけいなひと言を好かれるセリフに変え
る言いかえ図鑑』（サンマーク出版）ほか多数。

日本メンタルアップ支援機構　代表理事
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　DONUTSは企業のバックオフィスを支え、社会のインフラ
を改革することを目指すクラウドサービス事業の他、動画・ラ
イブ配信事業、ゲーム事業、医療事業、出版メディア事業の５
領域を主軸としたWeb中心のサービス展開をしています。
働き方改革を推進したり、地方創生を支援したり様々な形で社
会にインパクトを残すことを目指しています。

株式会社DONUTS 新潟オフィス
西村　啓成さん

本コーナーは
新たに入会した会員を
順番に紹介しています

自転車に乗るときはヘルメットを着用しましょう！交通安全を心がけましょう。

 会員事業所の福利厚⽣と健康管理のため、(⼀社)新潟縣
健康管理協会と連携し、健康診断を実施しております。
《実施時期》
 秋の定期健康診断：11⽉19⽇（⽕）・11⽉20⽇（⽔）
《会員特典》
 ①会議所会員の特別料⾦となります
 ②⼀般健診受診者1名につき500円の補助⾦が受けられ
  ます ※上限あり

★詳しい内容は、9⽉9⽇（⽉）に発送したご案内⽂書にて
 ご確認ください。

秋の定期健康診断実施します秋の定期健康診断実施します
会員限定会員限定

Vol.376

 （⼀社）⽷⿂川⻘年会議所に⼊会し、これまで私は
様々な経験をさせていただきました。多くの出会い、
様々な役職、この多くの経験こそが私の成⻑へ繋がっ
ています。
 私が、これまで多くのことを経験できたのは、先輩
諸⽒から様々な出会いや成⻑の機会へ、誘っていただ
いたからだと考えています。特に専務理事は、市内の
みならず、市外、県外の様々な機会と、メンバーをつ
なぐ役割です。私が、これまで先輩諸⽒から声を掛け
ていただいたよう、今度は私が、メンバーにとって出
会いや成⻑の機会へと繋がるよう、引き続き声を掛け、
巻き込んでいきたいと思います。
 本年度も残りわずかとなりましたが、メンバー⼀⼈
ひとりが輝けるよう、そして何よりも、松⽊理事⻑と
多くの時間を過ごす専務理事として、松⽊理事⻑が最
後まで笑顔で⾛り切れるよう、全⼒で⽀えてまいりま
す。

一般社団法人糸魚川青年会議所
専務理事

佐藤　進哉

（有）佐藤板金　の

図意図

VV

のののの

私私
糸魚川市本町9-3
　　　　第二黒姫ビル3階

TEL．050-5479-5779

令和5年8月入会

塩の道経済懇談会50回記念事業開催
～４商工会議所の役員間で交流～ 共済加入者還元事業『感謝の集い』
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7令和 6年 9月号

北陸地区産業別業況ＤＩ

日本商工会議所
早期景気観測システム

〇エネルギー価格・労務費等のコスト増加分の価格転嫁は喫緊の
課題であるものの、取引先との良好な関係を維持するため、慎
重に価格交渉を⾏っている（織物製造業）

〇地元住⺠の節約志向は依然として⾼く、コスト増加分の販売価
格への転嫁がなかなかできない（総合スーパー）

〇エネルギー価格の⾼騰に対応するため、省エネに関する補助事
業を活⽤したところ、電気使⽤量を前年⽐約85％に抑えられ、
コスト削減につながった（飲⾷店）

Ｒ６年８月の概要

い と い が わ 地域経済ミニ情報

振興委員と指導員の

巡回ペア訪問

中小企業相談所コーナー

➡
➡





居楽屋  九（いらくや　いちじく）

猪又　しょうこさん

 ブルーリターンAは⻘⾊申告会が65年を超える指導実
績をもとに、使いやすさを追及した、初めての⽅でも安⼼、
充実機能で使い易い個⼈事業者向けのパソコン⽤会計
ソフトウェアです。
 仕訳帳・総勘定元帳・補助元帳などの複式簿記の会
計帳簿はもとより、減価償却費の計算から⻘⾊申告決算
書・所得税確定申告書・消費税確定申告書及び付表の
作成ができます。
 また、イータックス送信機能を有しており、かつ電⼦帳
簿保存法に準拠した会計ソフトですので、作成したデー
タを簡単に送信できます。
 毎年、⻘⾊申告会では、「ブルーリターンAの体験講習
会」を開催しています。今年度は、下記のとおり開催しま
すので、興味のある⽅は、会報折込みのご案内兼申込⽤
紙に必要事項を記⼊し、FAXまたはお電話にてお申込み
ください。

振 興 委 員
会議所指導員

山 田 卓 矢
山 邉 暁 孝

項　目

1
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2023年
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Ａ          Ｂ
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 ⼭⽥委員と伺った今回の巡回記は7⽉11⽇にオープンし
た「居楽屋 九」です。『九』で『いちじく』と読みます。
代表の猪⼜さんは舞台芸術集団シーシャインの代表を務
めている闊達な⽅で、お店はアットホームな雰囲気です。
 ⼈とのつながりを⼤事にしてきた猪⼜さんは、⼈がつな
がる場を作りたいとお店を開店しました。⺟の味を中⼼に、猪⼜さんが今まで
美味しいと思った素朴ですが盛り付けにこだわった料理を楽しんでもらいな
がら、みんなが楽しく集えるお店を作りました。⼀⼈で来店する⼈も増えてきて、
⼥性⼀⼈でも料理やお酒、そして店の雰囲気を楽しんでいます。最近は隣県か
らのお客さまも増えているそうです。
 寄り添える場所としての店づくりと猪⼜さんのキャラクターが⼈を常に呼び
込むお店にしていると感じました。
 最近、昭和好きな若い⼦も訪れている親不孝通りに⽴地する九。猪⼜さん
は個性豊かなお店とレトロな雰囲気が⼼に刺さる親不孝通りをみんなで賑や
かにしていきたいと希望も語っていました。
 リーズナブルで豊富な種類の料理で、⼀次会から楽しめる⼼地よいお店の
「居楽屋 九」に⾜を運んでみてください。新しい居場所を⾒つけられるかも
しれません。

所在地/⽷⿂川市本町1-39
定休⽇/不定休
営業時間/18:00〜23:00頃
TEL/080-5759-4380

➡

10

➡
➡

右：⼤島社⻑、左：⽊島振興委員

11

➡

パソコン用会計ソフト ブルーリターンA

Instagram

【お問合わせ先】 ⽷⿂川商⼯会議所中⼩企業相談所
         ⽷⿂川市⽷⿂川地区⻘⾊申告会

         電 話：025-552-1225
         ＦＡＸ：025-552-8860

          

     ブルーリターンA体験講習会
日　時 令和６年10⽉23⽇（⽔） 午後１時３０分より
会　場 ⽷⿂川商⼯会議所 ２階 第⼀研修室

記帳専任職員 佐藤 加代子

※糸魚川市デジタル地域通貨「翠ペイ」の運用開始に伴い、糸魚川市内共通商品券は
　本年6月30日をもって新たな発行を終了しました。

令和6年　前期景況調査

28.4% 28.0%
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０8 令和６年 9月号 会報は事業所内、各部署で回覧お願いします。お願い

ひすいの
街めぐり

やっています

事務局日誌

お願い

2024年 8月

月の予定1010

次回「商工糸魚川」発行日は令和6年11月25日です。

●専⾨相談窓⼝  毎週第3⽔曜⽇  10⽉16⽇（⽔）
●夜間経営相談室 毎週⽉〜⾦曜⽇  ※要予約
●正副会頭会議  10⽉1⽇（⽕）、15⽇（⽕）

今年度事業の一環で「石のまち糸魚
川」に因んだ糸魚川のお土産品を開発
しました。
　そもそもお土産とは、知人や縁者に

配る目的で旅行先などで買い求めるその土地にちなんだ品
物（進物）あるいは、知人や縁者の家宅などを訪問する際
に感謝を込めて持参する進物のことを言うそうです。
　今回開発したお土産品が市内外問わず多くの方々の手に
取っていただき「糸魚川のお土産品」として認識され糸魚
川を活気づけ、そのお土産品を片手に
糸魚川で見聞きした物事や体験などを
語り「土産話」に花が咲いたらいいな
と思います。　　　　　　　　　廣

雑　感雑　感

１日（木）脱炭素化セミナー（主催：上越地域連携プラット
フォーム）

２日（金）専門家派遣、いえかつ糸魚川拡大理事会
３日（土）糸魚川おまんた祭り
５日（月）地域高規格道路松本糸魚川連絡道路新潟県ルート

建設促進協議会・早期建設と利用促進を進める会
合同総会

５日（火）銀座・新潟情報館THE NIIGATA関係者内覧会、
　　　　　PF 運営委員会、上越広域観光連携研究会担当者会

議
７日（水）PF 生産性向上セミナー、専門家派遣、PF IBC定

例会議、経団連正副会長会議、8月拡大水曜会
８日（木）専門相談、建設業部会正副部会長会議、脱炭素上

越企業視察訪問、国金友の会 夏季研修会
９日（金）専門相談窓口（労務）
10日（土）能生ふるさと海上花火大会招へい
15日（木）塩の道広域観光連携担当者会議
16日（金）専門相談（金融）
19日（月）糸魚川市ガス上下水道事業官民連携あり方検討委

員会、専門家派遣、PF 緑でつなぐ未来創造会議、
PF 美山PJ定例ミーティング

20日（火）指導員中小企業支援担当者研修（～9/13）、PF 企
業とまちの魅力発信委員会ミーティング、ブリッ
ジ新潟研修、しんしん会30周年を祝う会

21日（水）にいがた県共済制度改定説明会・代理所事務研修
会、（奴奈経）はなずみ英世糸魚川後援会設立発
起人会、正副会頭会議、新潟県信用保証協会支援
機関ミーティング

22日（木）工業部会 糸魚川市との懇談会、県内商工会議所 
中小企業相談所運営連絡会議

23日（金）Ｕターン促進事業　東京会場事前打合せ、糸魚川
市地域自立支援協議会、ＤＸセミナー

26日（月）佐渡市廃校利用施設視察（～27日）、糸魚川本町通
り商店街振興組合定期総会、クラシックカーレ
ビュー実行委員会

27日（火）労働保険事務組合労働局監査
28日（水）塩の道経済懇談会50周年記念事業 雪月花「日本海

紀行」、糸魚川市健康づくり推進協議会
30日（金）富山第一銀行糸魚川支店親和会納涼会

※PF：糸魚川産業創造プラットフォーム

　令和6年10月1日から新潟県の最低賃金(時間額)が
985円、現行の最低賃金からは54円の引上げとなりま
すので事業主の皆様はご注意ください。
　詳しくは新潟労働局(025-288-3504)まで

新潟県最低賃金　９８５円に新潟県最低賃金　９８５円に

　所属事業所の人事異動等により、下記のとおり交代
になりました。（敬称略）　　　　令和6年7月1日付

1号議員 川渕⼀浩 ⇒ ⼩野 聡（⿊部川電⼒㈱）

議員変更のお知らせ議員変更のお知らせ

第66回 永年勤続優良従業員表彰式第66回 永年勤続優良従業員表彰式
日　時　11月26日(火)　17:30～(受付17:00)
会　場　ヒスイ王国館
※受賞者の推薦は、10月15日(火)までです。今年度より祝
　賀パーティーは行わず、式典のみとなりました。
　詳しくは、9月上旬に発送した案内をご覧ください。

　新潟地方法務局糸魚川支局では、これまで民間事業者
に委託していた登記簿等の証明書発行業務を９月30日で
終了し、10月1日から直接法務局職員が取り扱うことにな
りました。これに併せて、同支局内に設置されていた印
紙売りさばき所も閉鎖されます。
　これを受けて、糸魚川商工会議所では、本年10月１日
から印紙、切手類の売りさばき所として郵便局の許可を
得て、印紙、切手等の販売を行うこととになりました。
　登記簿等の証明書を取得する場合は、事前に印紙をお
買い求めのうえ法務局にお出かけください。印紙は最寄
りの郵便局のほか糸魚川商工会議所でも購入できますの
で、ご利用ください。

商工会議所で
印紙、切手類の販売を行います

商工会議所で
印紙、切手類の販売を行います

10月1日から

法務局の取扱い変更に伴い

糸魚川ジオパーク検定開催糸魚川ジオパーク検定開催第16回

⽇  付 令和６年11⽉10⽇(⽇)
会  場 ヒスイ王国館（初・上・達⼈）、
     新潟⼤学（初・上）、東京⼤学（初・上）
申込期間 令和６年９⽉10⽇（⽕）〜10⽉10⽇（⽊）
     17:00締切

※詳しくはこちらの⼆次元コードを
 ご確認ください。

　経営者の高齢化により、多くの中小企業が事業承継
のタイミングを迎えていますが、後継者がいないため
廃業を余儀なくされる事業所が増えています。廃業を
考える前に、大切に育ててきた会社や事業を残すこと
を一緒に考えてみませんか？
　当所では「何から始めたらよいかわからない…」と
いった承継前の基本的なご相談から承継が完了するま
で、あらゆる専門家と連携し、大切な事業を次世代へ
引き継ぐお手伝いをいたします。
　一人で悩まず、ご相談いただければ幸いです。
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